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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 21 年 １２月号 

2009 年 茨城・栃木合同ミーティング 
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木武 
★ 12 月 12 日（土）クラブ忘年会のお知らせ 
 今年最後のクラブイベントであります忘年会が下記により行われます。各局 
ふるって参加を御願いします。 
    日時 ： １２月１２日（土） 午後７時から 
    場所 ： くいものや とりせい ＴＥＬ 029-821-0997 
         土浦市桜町 １－２－６ 会費 ： ５，０００円 
 
★ 第２９回 JARL 茨城県支部賀詞交歓会のお知らせ 

日時：2010 年 1 月 16 日（土）～17 日（日） 場所：かんぽの宿潮来 
会費：宿泊 15,000 円、日帰り 8,000 円 申込み：会長宛に 12 月 25 日迄 

 皆さんの参加を御願いします。 
 
★「2010－2011 年度版-アマチュア無線局－ＪＡＲＬ会員局名録」注文案内 

 １１月号にもお知らせしました「2010－2011 年度版-アマチュア無線局－ＪＡＲＬ

会員局名録」現在９名から注文頂いています。従って送料は無料となります。締め切

りは１２月７日といたしますのでまだの方はお急ぎください。 

ただ事前にＪＡＲＬへ送金しなければなりませんので忘年会の時に集金致します

ので宜しくお願いします。（頒布価格２，７００円） 

 

★ 11 月 1 日(日)に平成 21 年度土浦市総合防災訓練が行われました 

 予定通り平成 21 年 11 月 1 日午前 8時～11 時 土浦市桜川河川敷左岸（土浦花火大

会桟敷席）で土浦市総合防災訓練が行われました。当クラブは、土浦市と防災協定を

結んでおり、JA1BNH、JF1MFE、JG1NUV、JG1OSX、JH1WGP、JI1WLL、JL1LLM、JO1LEA 局

が参加訓練を行いました。各局ご苦労様でした。詳細については JF1MFE 局の記事をご

覧下さい。 

 
★ クラブ FOX ハンティング／アイボール大会が晴天の中行われました 
 恒例のフォクスハンティング／アイボールが前日の雨と寒さが嘘のように晴れ渡っ

た小春日和に恵まれ「第二常陸野公園」で大変楽しく行われました。 
 まず役員各局の竜が峰山荘組は昼食用の厨房機材を積み込み運搬、また別ルートは

毎年御世話になっている JF1KZD 夫妻を中心に食材が運び込まれそれぞれ会場で集

合。また ARDF では当クラブから大変御世話になった御礼にと関東本部長の

JH1UBU 根本さんが出席され皆さんにご挨拶と那珂川の鮭が差し入れされました。 
‘関東本部長ありがとう御座いました’ 

この鮭を見事捌いたのが JG1WMN 局、其の様子を見ながら１０時フォックスハン

ティングのスタート、ハンターは総勢 13 名 昨年の優勝者フォックス担当である

JO1FYS 局の説明「今年はやさしいよ、でも二匹目はがんばって」により最初の獲物

をめがけて繰り出しました。 
 言葉通り一匹目は全員さほどの苦労もなく捕獲、しかし二匹目は実力の差が現れ、

優勝は、JE1RLK、二位 JL1LLM、三位 JO1LEA と常連組みが上位を占めました。 
 表彰式の後は、盛りたくさんの楽しい食事となりました。前述の鮭は、バターしめ
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じ、玉ねぎなどの入った“鮭アルミホイール焼き”となり炭火役とあいまって非常に

美味しく皆さんに大好評でした。さらに美味いご飯は“いくら丼”となり“豚汁”お

新香、梨、ブドウ、と大いに食が進み皆大満足でした。裏方さんの JF1KZD 御夫妻、

JG1WMN,JN1VVE,JR1CCP、写真班の JG1NUV、その助手 JE1OON、皆さんご苦

労様でした。池田さんご夫妻、今年もありがとう御座いました。総勢 2１名の皆さん

でした。 
おまけ：今年もエキビキションとして 3.5MHzのFOXハンティングが試されました。

面白そうです。 
======= JN1VVE 高野さんからの参加者情報 ======= 

JH1UBU(根本本部長) JO1FYS JF1TCS JH1WGP JL1SUJ JO1LEA 

JN1VVE JG1NUV JG1OSX 7N4PEK JE1RLK JR1DRX JR1CCP 
JF1KZD（7L4PNP) JG1WMN JG1HJV
（JF1MCF・JG1FOM） JE1OON 

JL1LLM  
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 各局短信 

 JA1OVF 山崎さんが“5 バンド DXCC ア

ワード” ARRL 決定日：2009.AUG.７.＃６５８２を取得されました。本人自慢は「ベ

アフット」で完成出来たことだそうです。おめでとう御座います。 
 

平成２１年度土浦アマチュア無線クラブ活動に思う 
会長 ＪＧ１ＯＳＸ 木島一夫 

２００９年、平成２１年も間もなく過ぎようとしておりますがクラブ員の皆様お変わ

り御座いませんでしょうか。当方元気で過ごしております。さて今年は、今だ嘗てな

いイベントが計画され、第１９回かすみがうらマラソンが４月に、栃木・茨城合同ミ

ーティングが７月に、更に最大のイベント２００９年全日本ＡＲＤＦ競技大会が１０

月に計画、実行されました。 
平成２１年度に於いては土浦アマチュア無線クラブの各局さん相当プレッシャーの掛

かった年で有ったかと当方実感しております。併し、ここで言える事は一つ一つのイ

ベントに対し御一人御一人が最後まで責任を持ってやり遂げたという事かと思います。

クラブ員参加者全員一致協力して成し遂げた結果と思います。本当に言葉では言い尽

くせない御一人、御一人の協力の賜物かと思います。 
尚、関東本部長根本様、茨城県支部長深津様、茨城県支部各役員様、茨城県各クラブ

役員様及びクラブ員様本当にお疲れ様でした、ご苦労様でした。 
２０１０年、平成２２年、くる年も良い年でありますよう 
ご家族様及びクラブ員各局様のご多幸、お祈り申し上げます。 
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土浦市総合防災訓練 
事務局 ＪＦ１ＭＦＥ 久松満男 

去る、１１月１日（日）平成２１年度の土浦市総合防災訓練が土浦桜川河川敷で行われ

ました。 
当クラブも土浦市と防災協定を結んでおりまして、

要請がありまして、８名の方の協力を頂きまして、

無事盛会のうちに終了しました。 
各局、早朝７時には現場到着。早々に準備に係り

スタンバイ。８時に、マグ二チュード７．０の地震

が発生との報告で始まり、当クラブから市内移動局

を呼び出して、被害状況をＪＯ１ＬＥＡ局、ＪＨ１

ＷＧＰ局同乗の車より第一報を報告。次にＪＡ１Ｂ

ＮＨ局、ＪＬ１ＷＬＬ局の報告で訓練がはじまりまして次々と訓練が進められて、訓練中

ほどに、ライフラインの破損報告をＪＯ１ＬＥＡ局、ＪＬ１ＬＬＭ局の報告が入り各作業

班が出動、次々と破損箇所が完成点灯式、通話式で無事終了しました。 
本部には、ＪＦ１ＭＦＥ、ＪＧ１ＯＳＸ局と総勢８局で訓練が終わりました。 

訓練が始まる前に、ＪＯ１ＦＹＳ局、ＪＡ１Ｉ

ＯＡ局、ＪＧ１ＪＧＡ局がかわるがわる合間を見

ての訪問がありました。各町内の役員参加だそう

です。ありがとうございました。 
又、ＪＧ１ＮＵＶ局より当クラブのアピールの

為、ラミネート？で車のサイドに張る看板を作っ

てくれ、ＪＯ１ＬＥＡ局のルーフキャリアの横に

張りました。 

各局、早朝から、又、寒い中、お疲れ様でした。

お蔭様で無事終了できました。 
追伸：土浦市より、お礼の書状が届きました。（原

文のまま） 
========================== 

晩秋の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上

げます。 
日ごろから、市政各般にわたり、格別なるご支援、

ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 
さて、このたび実施いたしました平成２１年度土浦市総合防災訓練に際しましては、早

朝にもかかわらずご協力をいただきまことにありがとうございました。 
お蔭を持ちまして、所期の目的を達成することができましたことを心から感謝もうしあ

げます。 
この訓練を契機に、なお一層防災行政の充実に努め、市民の生命と財産を守り、安心、

安全な、明るいまちづくりに取り組んでまいりますので、今後ともご支援、ご協力を賜り

ますようよろしくお願い申し上げます。 
 平成２１年１１月１１日 
 土浦アマチュア無線クラブ殿          土浦市長 中 川 清 
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こんな物を頂きました 
副会長 JE1RLK 田中 文之 

昭和５１年３月２５日から始めて現在に至っております 
５１年以前にも相当数の献血をしてはいたのですが、当時は献血手帳を紛失してし

まうと、再発行はされず、新たにそこから始める、と云うことでした。 
当時はほとんどが、２００ｃｃと４００ｃｃの全血採取でした。 
現在、私は成分献血が主で、１ヶ月間隔ぐらいで、つくば市の献血ルームへ通って

います。成分献血はとは、採血した血液から必要な成分だけを、遠心分離器で分離

し、残りは体内へ戻す、と、いうやり方です。 
採血針はかなり太く、爪楊枝より若干、細いくらいです。 
２週間ごとの、間隔で採血は出来ます。 
世の中に貢献できるのは、こんな事ぐらいしか私には出来ない、と思い、又、血液

の状態を教えてもらえるので、健康状態を把握するためにも、一石二鳥かなと考え

ています。 
２１年１１月１１日現在、１１１回となり、ゴロ良いので投稿しました。 
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じいさんのWin-7 ６４ｂｉｔ版導入日記 
JI1WLL 小澤 靖 

某月某日 午前１０時頃ネットで在るパソコンショップに検索しにいくとＷｉｎ－

７ 先行予約受付終了と出ていました。ここは何時も安いので何でも早く無くなります。

それではと他のパソコンショップに行くと受付中と有りましたので即申し込みました。 
先行予約は送料込みで ７７７７円と格安です。それまで使っていたパソコンが Ｐ

ａｎ－４の３Ｇで２Ｇのメモリー マザーボードは、４７８と古い方なので ７７５か

１３６６のどちらかにしようと調べ始める。 
８月某日 i７用マザーボードとＣＰＵは 高いので７７５ボードにしてＣＰＵはＱ

９５５０と上位ＣＰＵを選び、メモリー２Ｇｘ２の４Ｇ,DVDとＨＤＤ－１ＴＧにグラ

フィックカード５１２Ｍｂｉｔと５万円ちょっとで そろえ申し込む。ケースは１年前

にオークションで買った（１９８０円）新品が有りこれを使うことにした。 
９月某日 部品が揃う。しかし、愚息よりＣＰＵのクーラー差し込みに力が入ると言

われる。脅かしかなと思っていたら、本当に力が必要だった。４月半ばに死んでもおか

しくないほどの骨盤骨折と左上腕を骨折し救急車で運ばれた体に筋力は無かった。 
そこでドライバーの頭で軽くたたいて（これが原因でＣＰＵが熱暴走）なんとか組み

込みＷｉｎ－Ｘｐをインストールすべく電源を入れましたが、ＢＩＯＳが見えたところ

で電源が切れてしまう。いろいろ調べてもわからずＷａｂで購入した販売店へ電話する。 
すると島根県にマザーボードとＣＰＵ、メモリーを付けて送れとのこと。なんじゃ、

ＪＡＲＬと同じか。まっ、保証期間なので安心して送る。 
９月某日、予算が余ったので流行の３万円以内でパソコン構築の某パソコン雑誌に刺

激され、Ｅ５３００と言うＣＰＵにＭＳＩ－Ｇ３１Ｍ３－ＦＶ２という安い。 
マザーボード、メモリーは同じく２Ｇｘ２の４Ｇ仕様でＷａｂ購入、ケースはつくば

の某販売店より特売で購入。確かに３万円以下で作ることができた。いや、組み立ては

まだだ。愚息の帰郷待ちにする。 
９月某日、電話があり。ＣＰＵクーラーの足が壊れている。他のクーラーを付けて試

しているが作動している。同じクーラーだと１９８０円（ＣＰＵ購入時に付いていた）

するが納入に約２週間かかるがどうしますか、と問い合わせ有り。つくばに姉妹店が有

るから、そちらで購入するからと至急返却するよう依頼する。 
９月某日、愚息帰郷。早速Ｑ９５５０ ２．８ＭＨｚのＣＰＵクーラーを取り付けて

もらう。次にＥ５３００ ２．６ＭＨｚ。この日はこのままにする。 
１０月某日、組み立て開始。面倒なのは、フロント周りのピン差し込みだ。目が見え

ない、左手に力が入らない。それでも何とか一台作る。早速Ｗｉｎ－ＸＰをインストー

ルする。立ち上がりは今までのＣＰＵと比べ、超素早く立ち上がり、超素早く作動する。

こんなに早いのかと感心する。後一台は後日とし、色々なソフトをインストールする。 
９月某日、２台目を構築。安いＥ５３００というＣＰＵがＶＴ規格（仮想環境対応）

と判明、将来Ｗｉｎ－７に対応できると分かる。ラッキーだ。そのほか簡単にオーバー

クロックがマザーボードのＢＩＯＳ上で簡単に出来ることが分かった。 
１０月２２日、午後１時に待望のＷｉｎ－７が届く。中身を見ると３２ｂｉｔ版と６

４ｂｉｔ版と２枚入っている。早速、ホームエディション３２ｂｉｔ版をインストール

する。 
その前に大事なもの、Ｅメールなどはバックアップする。アップグレート版なので新

規インストールになるので色々なソフトを再インストールしなければならない。 
これが結構時間がかかり面倒だ。明日からＡＲＤＦのお手伝いなので、軽めに終わる 
１１月１日、Ｗｉｎ－７ホームエディションからプロフェッショナルにバージョンＵ
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Ｐする。この際、メモリー４Ｇ増やし８Ｇとする、バッアップ用にＨＤＤ－１ＴＧ増す

る。これでＨＤＤは２台２ＴＧだ。メモリーも８Ｇに増えたが果たして何に使うのだろ

う。使い道もないのに、増やしてしまった。反省反省。 
さて、Ｗｉｎ－７は立ち上がりも早く、各ソフトも素早く作動します。３２ｂｉｔ用

ソフトはＸ８６のプログラムファイルスに格納され、６４ｂｉｔ用は通常のプログラム

ファイルスに格納される事が分かった。 
さらにホームエディションからプロフェッショナル６４ｂｉｔにしたので、早速ＸＰ

モードを立ち上げ古いソフトを使ってみたが、使い勝手は悪くはない。但し、メモリー

は５１２に割り当てられているので大きなソフトはＷｉｎ－７上から立ち上げた方が

よい。もつともそんな大きなソフトは知らないが。 
ハムログや無線関係のソフトは６４ｂｉｔ上からも素早く起動し快適に動くので安

心して使える。まだ６４ｂｉｔ完全対応のソフトが少ないので、これからの事だと思う。

実際に６４ｂｉｔで使うメモリーは常時１．２Ｇ程度だ。４Ｇ有れば十分で有る。 
ＣＰＵはなるべく早いもの、やはりｉ７やｉ５、Ｑ９６６０が良い。メモリーは２Ｇ

ｘ２は最低必要。その他はすべてシリアルＡＴＸでまとめようＷｉｎ－７に付いてる。 
評価では、ＨＤＤが一番低い得点になった。その他は７．９中７．１と高得点がでた。

Ｗｉｎ－７導入を狙っている方は６４ｂｉｔをおすすめします。 
ＸＰからの導入は新規インストールになり、各ソフトを再インストールしなければな

らないのでパソコンになれない方は新規でパソコン本体を購入した方が楽です。 
私も使い勝手がまだ分からず、マニアル本片手に毎日遊んでいます。 
以上、Ｗｉｎ－７ ６４ｂｉｔ版用パソコンと簡単な評価をさせていただきました。 
最後に、もう一台はＷｉｎ－ＸＰでオーバークロックしハムログやＲＴＴＹ等専用に、

Ｓｋｙｐｅ用は Ｐａｎ－４で３台別々に贅沢な使いかたをしています。 
 
 

雑談 
５バンド DXCC を成し遂げ、８月３０日から JR1VG（土浦レピータ）にも出て来ら

れている JA1OVF 山崎さんが１２月にはトルコへの旅を予定してましたが、腰痛のた

めに手術を行いました。現在は痛みも無くリハビリ中です。毒舌はもう直ぐ再開！ 
円の中が悪かった！ところ、、、、 
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＝ JH1UBU 根本関東本部長の差し入れを捌く JG1WMN 葛綿さん ＝ 

役員名簿 平成 21 年度 4 月 1 日 
役 名 局 名 氏 名 運営委員  事業担当 
会 長 JG1OSX  木島 一夫 

 

局 名 氏 名  局 名 氏 名 
副会長 JE1RLK 田中 文之  JG1HJV 森田 隆  JA1BNH 西成 弘 
副会長 JG1NUV 入山 俊昭  JR1CCP 長塚 清  JA1PMS 鳥羽 久良 
事務局 JH1WGP 大木 武 *  JR1DLX 平松 富雄  JE1OON 坂本 竜一 
事務局 JF1MFE 久松 満男  JO1FYS 久松 充信  JF1KZD 池田 正之 
事務局 JL1LLM 中田 達也  *は事務局長  JF1PEL 山越 道則 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫     JG1TPW 野尻 紀年 
会 計 JN1VVE 高野 初江     JG1WMN 葛綿 繁 
JARL 茨城県支部役員への協力会員  JO1LEA 松澤 由幸 
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